

Bereits beantwortete Fragen aus vorangegangenen Bewerberinformationen werden in grauer Schrift dargestellt.

1. Frage:

Ist es möglich als Referenzprojekt 1 auch persönliche Referenzen der Mitarbeiter anzugeben? Hintergrund ist die Tatsache, dass mit der DDR-Typenbauweise vertraute Mitarbeiter im Büro angestellt sind, jedoch unser Büro bisher keine selbstständigen Projekte mit dieser Anforderung geleistet hat. Aus unserer Sicht können jedoch die zum erfolgreichen Projektabschluss notwendigen Anforderungen durch die Kombination der persönlichen Erfahrungen der Mitarbeiter mit DDR-Typenbauweisen und den Anforderungen sonstiger Modernisierungsprojekte erbracht werden.

Antwort:

Ja, es ist möglich, dass persönliche Referenzprojekte auch als Büroreferenzen anerkannt werden. Voraussetzung dafür ist, dass das Projektteam, das das Referenzprojekt bearbeitet hat, nun komplett zu Ihrem Büro gehört.

Haben aber nur einzelnen Personen oder nur Teile des Projektteams gewechselt, kann die Referenz nur als persönliches Referenzprojekt und nicht als Büroreferenz angegeben werden.

---

2. Frage:

Auf Seite 2 des Teilnahmeantrages unter Punkt 2.3 (Referenz 2) steht an dieser Stelle "Bildungsbau". Diese Anforderung erscheint weder in der Auftragsbekanntmachung noch in der Wertung oder dem Teilnahmeantrag. Wir bitten um Information welche Anforderung gilt.

Antwort:

Vielen Dank, es handelt sich um einen Übertragungsfehler im Inhaltsverzeichnis. Hier müsste, wie im Teilnahmeantrag auf Seite 8 und in der Auftragsbekanntmachung, „Referenzprojekt 2 – Modernisierung / Erweiterung / Neubau eines **Gebäudes**“ stehen.

---